

Arnold schlägt Zweitligacrack

BADMINTON: *TV Werther punktet im Abstiegskampf*

■ Werther (helm). Badminton-Bezirksligist TV Werther hat einen wichtigen Schritt auf dem Weg zum Klassenerhalt geschafft. Spieler des Tages beim 6:2-Erfolg über den FC Lübbecke war Rouven Arnold.

Dank einer „taktischen und kämpferischen Meisterleistung“ (TVW-Spielertrainer Stefan Sahrhage) bezwang der Wertheraner im dritten Herreneinzel den ehemaligen Zweitligaspieler Jan Schwarz mit 21:16 und 21:19. Zuvor hatte Arnold an der Seite von Sacha Kalinski (Ersatz für den erkrankten Sahrhage) das zweite Herrendoppel in drei hart umkämpften Sätzen für sich entschieden.

Weitere Zähler für die Gastgeber sicherten Denise Sahrhage/ Isabel Bertels (kampflos), Tobias Lindner, Bertels und Kalinski/Denise Sahrhage im Mixed. Durch den Sieg bauten die Wertheraner ihren Vorsprung auf die Abstiegsränge auf drei Punkte aus. „Bei drei noch ausstehenden Spielen ist allerdings noch nichts entschieden“, warnt Stefan Sahrhage.